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Hochwasserschutzforum der Metropolregion Rhein-Neckar;  
hier: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion 
 
 
 
 Trotz Einschränkungen durch die Pandemie fand im April 2021 das 18. Hochwasserschutz-
forum Rhein-Neckar statt. Wir fragen die Verwaltung:  
- Wer hat seitens der Stadt teilgenommen?  

- Haben wir im Planungsausschuss einen Bericht zu erwarten, bzw. wie fließen die Inhalte in 

die Arbeit der Verwaltung ein?  

- Wird die Verwaltung die Gremienmitglieder vor dem 19. Hochwasserschutzforum so recht-

zeitig in Kenntnis setzen, dass Interessierte Ratsmitglieder sich zur Teilnahme anmelden 
können?  
 
Begründung:  
Nicht erst seit der Flutkatastrophe im Ahrtal ist klar, dass Starkregenereignisse und damit die 
Bedrohung durch lokale Hochwasser zunehmen. In Frankenthal wird es wegen der Topogra-
fie sicher nicht passieren, dass Starkregen in breiten Strömen von den Weinbergen in die 
Keller fließt, hier besteht die Gefahr eher vom Rhein her. Dennoch sollten wir alle Diskussio-
nen und Aktivitäten zum Thema Hochwasserschutz aufmerksam verfolgen und in unser 
Handeln einbeziehen. Darüber hinaus wäre auch zu begrüßen, wenn das Augenmerk der 
Frankenthaler*innen ab und zu auf die Problematik gelenkt wird. Aus diesem Grund halten 
wir es für erstrebenswert, dass interessierte Ratsmitglieder an den Foren teilnehmen kön-
nen. Da in der Verbandsversammlung nur eine Fraktion des Frankenthaler Stadtrats vertre-
ten ist, braucht es eine allgemeine Information der Gremien über den nächsten anstehenden 
Termin, um die dort verhandelten Inhalte „unter die Leute“ zu bringen.  
Mit freundlichen Grüßen  
Aylin Höppner  
Vorsitzende 
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